



Feuerwehr | 12.01.2022 | Nr. 05/22

## **Hans Hinrich Neve: Das Rad muss nicht immer wieder neu erfunden werden**

Hans Hinrich Neve, feuerwehrpolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion:

„Die Standardisierung bestimmter Löschgruppenfahrzeuge wie LF 10 oder HLF 10 ist nur zu begrüßen, das Rad muss nicht von jeder einzelnen Feuerwehr neu erfunden werden. So kann die Beschaffung schneller geschehen und erhebliche Finanzmittel der Kommunen eingespart werden.

Es ist nur sinnvoll, dieses Pilotprojekt auch auf andere Fahrzeugtypen zu erweitern und so die Arbeit der 1386 Freiwilligen- und vier Berufsfeuerwehren im Lande zu erleichtern, die Finanzen der Kommunen und Städte zu schonen und eine Modernisierung der Fahrzeugflotte einzuleiten.“